



Area 59

EASTERN PENNSYLVANIA
GENERAL SERVICE ASSEMBLY

area59aa.org

Informe Anual de Tratamiento y Accesibilidad

E.P.G.S.A. Área 59 Panel 73

Año 2 - 2024

Miembros del comité: Devon C. D21 (presidente), Bobby J D29 (secretario), Steve B. D41, Dwayne L D53, Tim S D65, Jim K D67

Este comité se ha reunido 10 veces por Zoom o en persona antes de las reuniones trimestrales del Área este año. No se superó el presupuesto de \$1900 para viajes y suministros y existen fondos disponibles en caso de que surjan necesidades. La literatura de exhibición se actualizó, rotó y ordenó durante todo el año para satisfacer mejor las necesidades de ciertos eventos, distritos y poblaciones. El comité compró el folleto recién publicado "Black in AA" para continuar agregando a las exhibiciones. Se han pedido varios libros grandes en lenguaje sencillo para educar al comité y al próximo panel sobre este recurso. Se intentó actualizar los soportes para pancartas, pero recientemente se completó la creación de volantes de exhibición formales para actualizar la información y los códigos QR de manera más rentable.

Este comité ha seguido familiarizándose con el libro de trabajo sobre Tratamiento y Accesibilidad, Seguridad y otros recursos y folletos. Las exposiciones del comité se mostraron en varios talleres y eventos en toda el área este año. Además de hablar en compromisos sobre accesibilidad y seguridad en dichos eventos. El ofrecimiento y la prestación de apoyo al Área, YPAA y otros eventos este año se mantuvo y se sugirió como práctica común para eventos futuros debido a las necesidades de accesibilidad.

Se siguió apoyando a los esfuerzos de Bridging the Gap en toda el Área. Este comité finalizó nuevos folletos que incluían el logotipo del Área 59 y aprobó una moción para aprobarlos en la reunión trimestral 4. El presidente y el secretario del subcomité han seguido brindando apoyo directamente al servidor especial de BTG.

Se ha brindado apoyo a todos los intergrupos del área que se están coordinando de manera efectiva con la mayoría de los centros de tratamiento. Se brindó algún apoyo a los centros de tratamiento que no reciben servicios de un intergrupo y a las instalaciones que estaban en proceso de conectarse con el intergrupo. Esto incluyó un hogar de ancianos, por ejemplo, que nunca antes había recibido apoyo de AA.

Se plantearon varias inquietudes sobre la accesibilidad el año pasado. Una de las formas en que este comité compartió el mensaje fue proporcionar literatura regular, en español, en Braille y en letra grande a algunas organizaciones, incluido el asilo de ancianos mencionado anteriormente. Se exploraron varias áreas de necesidad en nuestras reuniones de comité, incluidas las necesidades de veteranos y socorristas, cuidado de niños, personas no seculares, sordos y con dificultades auditivas, personas confinadas en sus hogares o comunidades rurales y dislexia/discapacidades de lectura. Para esta inquietud específica, recomendamos que el Área 59 adopte fuentes más amigables para el lector, como Calibri o Aptos, que no tienen serifas.

Bendecido en el servicio,

Devon C.